

## ASAMBLEA DE RISARALDA

11/04/2016

### **Asamblea presente en Pueblo Rico**

La Asamblea de Risaralda estuvo presente en el día de Solidaridad con las víctimas que se llevó a cabo el pasado fin de semana en el municipio de Pueblo Rico y el corregimiento de Santa Cecilia. Desde allí el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales, hizo un llamado a la reparación, el perdón y la no violencia en todos los territorios.

“Este día no solo puede conmemorarse hoy y quedar en el olvido, sino que debe ser una invitación constante a vivir mejor y a que las tragedias ocasionadas por la guerra, como las que sucedieron hace años en estos territorios, no se repitan. Eso tiene que ser tarea de todos”, comentó.

García destacó de nuevo el espacio que tienen las víctimas en el futuro Plan de Desarrollo, “pero no vamos a parar ahí, necesitamos seguir avanzando para la reparación que ellos se merecen. Invitamos a la comunidad a que siga creyendo y a que se integre a estos procesos”, dijo.

Por otro lado, aseguró que ve un panorama alentador en el departamento, “es evidente que hay mejora en vías, antes venir a Santa Cecilia era toda una odisea porque estaba en muy mal estado, pero ahora hay un muy buen trayecto pavimentado y otros en mitigación, lo que significa que la gente puede transitar con mayor seguridad y comodidad. Se ha invertido”.

El presidente señaló que este resto de mes espera continuar recogiendo sugerencias de la comunidad, para canalizar al máximo las mejores propuestas para hacer un Plan de Desarrollo ajustado a las necesidades de Risaralda.

“Quiero recordarle a la gente que nuestro compromiso en con el departamento, la Asamblea siempre estará pendiente de las gestiones de lo que haya que hacer para mejorar la calidad de vida de cada uno de los risaraldenses”, comentó.

Vea el video aquí: [www.youtube.com/watch?v=oEtDeY-HYx0&feature=youtu.be](http://www.youtube.com/watch?v=oEtDeY-HYx0&feature=youtu.be)

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda

